



日	曜	給食	行事予定
1	木	○	
2	金	○	教育実習 中央委員会
3	土	/	
4	日	/	
5	月	○	生徒会集会
6	火	○	
7	水	/	中間考査
8	木	○	中間考査 身体計測・視力検査
9	金	○	
10	土	/	
11	日	/	
12	月	○	
13	火	○	
14	水	○	街頭通学指導
15	木	○	
16	金	○	
17	土	/	
18	日	/	
19	月	○	市中駅伝大会 更衣(冬服)
20	火	○	
21	水	○	
22	木	○	
23	金	○	漢字検定
24	土	/	県中美術作品展
25	日	/	県中美術作品展
26	月	○	富東人権の日
27	火	○	
28	水	○	服装デー・学力推移テスト
29	木	○	
30	金	○	
31	土	/	Jアラート

富東タイム(俳句)の取り組みが徳島新聞ヤングカルチャーに掲載されました。

○朝顔がくるくるくると咲いている
○水かけて少し涼しくすると爽やかな
○天高し両手広げて深呼吸

11月の主な予定

4日(水) 生徒会専門委員会(7限)

11日(水) 生徒会集会(7限)

16日(月) RRC

24日(火) 期末考査範囲発表

※行事予定は変更することがあります。

じっくりと実りある秋に

爽やかな青空が広がっています。季節は確実に秋へと歩みを進め、実りの時を迎えました。9月は富東祭を通して、学級から中・高へとなかまづくりを広げることができました。なかまとのさまざまな体験から学んだことをこれからの生活に生かし、10月は学習や部活動にじっくりと取り組み、実りのある秋にしましょう。

夢に向かって

富岡東中学校の卒業生が夢の実現に向けて教育実習を行っています。先輩の姿を見て、みなさんは、自分がどのような仕事に就きたいのか、どのような人になりたいのか…、夢について考える機会になっているのではないでしょうか。そのような今こそ、夢中になっていることは何か、得意なことは何か、興味があることは何かなど、自分自身に問うてみてください。それらの中に、みなさんの夢につながる何かが見つかるかもしれません。また、積極的にいろいろな体験をしてほしいと思います。体験したからこそ、気づくこと、わかること、学ぶことがあります。そのような中にも、夢につながる何かが見つかることがあります。みなさんには、夢がいっぱいに広がっています。なかまと切磋琢磨し、いろいろな体験から学び、夢に向かう力を蓄えていきましょう。



授業・部活動の様子

○私の好きな場所は教室です。教室はとてにぎやかで楽しい場所だからです。いろいろな所から楽しそうな笑い声や話し声が聞こえて、私も楽しい気分になってくるからです。また、授業でも新しいことを習ったり、知らないことが分かったりして、いろいろなことを理解できる場だからです。だから、そんな教室がお気に入り、好きな場所です。

○今日は、道徳の時間に公共の物の使い方について学びました。ルールやマナーを守って使用することが大事だと分かりました。これは当たり前のことなのですが、この当たり前が当たり前でできることが大事なのだと感じました。これからもルールやマナーを守って公共の物を利用したいです。

○数学の授業が印象に残っています。連立方程式は方程式と解き方が少し違っているので難しいですが、数学は答えが一つなのでおもしろいと思います。

○理科が特に楽しかったです。メスシリンダーは滅多に使わないので緊張したけれど楽しかったです。密度を求める計算は、うまくいきました。教科書の表とあまり数値が変わらなかったのが嬉しかったです。

○バドミントン部の活動があり、掃除をしました。体育館とクラブハウスのトイレ、校舎と体育館の間のペットボトル置き場のゴミの回収を3つのグループで手分けして掃除をしました。私はペットボトルをキャップとビニールと本体に分別して、先輩と協力しました。途中で虫が出てきて、少しいやだったけれど、校長先生が褒めてくださったので、続けて頑張りたいです。

○明日はいよいよ大会があります。部活のなかまと行くのが初めての郡市対抗陸上になります。何度も行っている会場ですが、先輩や同級生と出場する大会はいつもより少し心強いです。先輩や同級生の活躍を見るのも楽しみです。



制服の移行期間について

移行期間は9月28日(月)～10月18日(日)です。気候や体調にあわせて、夏服、冬服、春秋服(女子)を選んでください。10月19日(月)からは冬服です。準備を整えて、美しい着こなしを続けましょう。



保護者の皆様

いつもお世話になっています。学年便り9月臨時増刊号でもお伝えしたように、富東祭を通して、お子様はたくさんの先輩と関わり、なかまと協力し、考えて行動することの大切さを学んだようです。このような学びを、各ご家庭がしっかりと支えてくださっていることに感謝しております。今後も引き続き、検温、マスクの着用など、新型コロナウイルス感染予防に向けてのご協力を、どうぞよろしくお願い致します。